

Dimayor evaluó las instalaciones del estadio Erwin O'Neill

Escrito por Janeth Raga

Jueves, 13 de Diciembre de 2018 19:17 - Última actualización Viernes, 14 de Diciembre de 2018 09:36



Este 13 de diciembre se llevó a cabo la inspección encabezada por Ivan Novella, gerente deportivo de la División Mayor del Fútbol Colombiano (Dimayor), para evaluar las instalaciones del estadio Erwin O'Neill como posible escenario del torneo Nacional del Ascenso desde 2019.

El recorrido, que contó también con la presencia de un delegado del canal deportivo Win Sports, quien apoyó la verificación de las luminarias, incluyó la verificación de las medidas de la cancha, de los arcos, las condiciones de los baños, graderías, y algunos aspectos de la logística del escenario deportivo.



Novella explicó que sus apreciaciones serán presentadas en un informe al presidente de la Dimayor y que la discusión se realizará la próxima semana en una Asamblea de la entidad –la misma donde se autorizó el cambio de sede del Real Santander– y allí se decidirá si las instalaciones cumplen o no con los requisitos dispuestos por esta organización.

“Con la decisión de la Dirección, se ratificará o no que el Club Real Santander venga a jugar a San Andrés, para el campeonato que iniciará el 3 o el 10 de febrero del próximo año”, dijo el gerente deportivo.

Dimayor evaluó las instalaciones del estadio Erwin O'Neill

Escrito por Janeth Raga

Jueves, 13 de Diciembre de 2018 19:17 - Última actualización Viernes, 14 de Diciembre de 2018 09:36



Según el informe de Dimayor, el estadio Erwin O'Neill de la ciudad de Bogotá, sede de la Copa Libertadores 2018, cumple con los requisitos de seguridad y calidad de las instalaciones.

El estadio Erwin O'Neill, sede de la Copa Libertadores 2018, cumple con los requisitos de seguridad y calidad de las instalaciones.

El estadio Erwin O'Neill, sede de la Copa Libertadores 2018, cumple con los requisitos de seguridad y calidad de las instalaciones.